

Polsek Cantigi Intensifkan Patroli Malam Minggu, Wujudkan Keamanan Optimal di Wilayah

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 23, 2023 - 13:16



Polsek Cantigi Intensifkan Patroli Malam Minggu, Wujudkan Keamanan Optimal di Wilayah

Indramayu,- Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar berkomitmen untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat dengan menggelar patroli malam minggu secara intensif.

Patroli ini bertujuan untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi warga, serta memberikan rasa kepercayaan bahwa pihak kepolisian siap melindungi dan mengawal wilayah hukumnya.

Kegiatan patroli malam minggu tersebut melibatkan petugas dari Polsek Cantigi dan petugas gabungan lainnya, seperti TNI dan Satpol PP, untuk memaksimalkan upaya pencegahan terjadinya tindak kriminalitas dan gangguan kamtibmas lainnya.

Dengan melibatkan sumber daya yang kuat dan berkolaborasi, diharapkan wilayah hukum Polsek Cantigi menjadi lebih aman dari berbagai potensi ancaman kejahatan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui PLH Kapolsek Cantigi, IPDA Heri Hermawan menyatakan bahwa patroli malam minggu ini menjadi bagian dari strategi preventif untuk mengurangi angka kejahatan di wilayah hukumnya.

"Kami berupaya semaksimal mungkin untuk hadir di tengah-tengah masyarakat, terutama pada malam hari yang rawan. Patroli ini juga sebagai bentuk komitmen kami untuk meningkatkan pelayanan dan perlindungan kepada warga," ujar IPDA Heri Hermawan, Minggu (23/07/2023).

Dalam melaksanakan patroli malam minggu, petugas menyusuri berbagai titik rawan, seperti area perumahan, kawasan wisata, pusat perbelanjaan, dan lokasi keramaian lainnya.

Penyisiran wilayah ini juga meliputi jalan-jalan kecil dan gang yang sering menjadi tempat terjadinya aksi kriminalitas.

Selain memberikan rasa aman bagi warga, patroli malam minggu juga menjadi kesempatan bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan petugas kepolisian dan petugas gabungan lainnya. Hal ini diharapkan dapat memperkuat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.

Warga yang kami temui memberikan respon positif terhadap kehadiran patroli malam minggu. Mereka merasa lebih tenang dan nyaman dengan adanya kehadiran petugas di sekitar wilayah tempat tinggal mereka.

"Saya merasa lebih aman sejak ada patroli malam minggu di lingkungan kami. Semoga kegiatan ini terus berlanjut dan wilayah kami tetap aman dari gangguan kejahatan," ujar Rusdi salah satu warga setempat.

Polsek Cantigi berencana untuk terus melaksanakan patroli malam minggu secara rutin dan berkesinambungan guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat.

Diharapkan, kolaborasi antara kepolisian dan petugas gabungan ini dapat memberikan dampak positif dalam menekan angka kriminalitas serta memberikan perlindungan maksimal bagi warga Kabupaten Indramayu khususnya Kecamatan Cantigi, tambah IPDA Heri Hermawan.